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Объезд города с целью наведения порядка в части его благоустройства глава
администрации Сергей Златогорский начал с южного микрорайона. Прошедший
субботник показал, что не все учреждения, торговые объекты ответственно отнеслись к
поставленной задаче. Не лучшим образом выглядит въезд в город, не скоординирована
была работа на Алексеевской базе , более облагороженной могла бы быть территория
возле административного здания ГАИ. Привести в порядок необходимо и рекламные
конструкции, большинство из которых имеют не опрятный вид. Инспектируя каждый
объект, члены административной комиссии рекомендовали собственникам навести
порядок на вверенных территориях, иначе штрафные санкции не заставят себя долго
ждать. Контроль за выполнением работ возложен не только на ответственные службы,
но и на руководителей аппарата исполнительной власти, которые вправе составлять
протоколы за нарушение правил благоустройства. Такие рейды, по словам главы
администрации, будут проходить еженедельно, задача одна- Кузнецк должен быть
чистым и ухоженным.
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